PUBLICACIÓN INFORMATIVA DE LOS



ALUMNOS DE CIENCIAS DE LA INFORMACIÓN

"Lo que se escribe sin esfuerzo suele leerse sin pasión"

№ 13 00-01

Aclárate con las prácticas

or si algún despistado no se ha enterado del funcionamiento de las prácticas de verano, ya podéis ir tomando nota.

Aunque aún no se ha fijado una fecha, se espera que los alumnos de 3º de las tres titulaciones puedan realizar las pruebas en marzo.

Prensa, Radio, Televisión, Internet, Publicidad y Relaciones Públicas son las opciones a las que pueden acceder los alumnos.

Aunque en este momento sean bastantes los que estén preocupados por la dificultad de estas pruebas, desde ÓXIDO queremos tranquilizarlos ya que las pruebas son más sencillas de lo que muchos alumnos creen.

Según nos contó la vicedecana, Aurora Pérez Maíllo, lo importante es tener ganas de trabajar, ilusión y, sobre todo, no desaprovechar las oportunidades que se nos ofrecen.

Una vez hayan finalizado las pruebas aparecerán unas listas donde los alumnos podrán escoger el medio en el que quieren hacer prácticas, según el puesto obtenido.

Recordamos que la posición conseguida dependerá en un 25% de la nota del expediente, y un 75% de la prueba realizada en la facultad.

Si alguien queda en el puesto 50, por ejemplo, deberá esperar que los 49 compañeros que ocupan los puestos anteriores decidan a dónde quieren irse. Cuando llegue su turno podrá elegir el lugar de sus prácticas. En el caso de que a un alumno le llegue el turno y no hayan salido las prácticas que desea, debe decidirse por otras o dar paso al número 51 y seguir esperando.

El mayor problema con que se encuentra la Facultad es que todas las prácticas no salen al mismo tiempo, algunas aparecen demasiado tarde cuando los alumnos ya no contaban con ellas.

Pero no hay que desesperarse, existen multitud de convenios para este verano.

El año pasado 301 alumnos de 3° y 4° realizaron prácticas mediante la facultad y, aún así, sobraron 40 plazas.

Para todos aquellos interesados recordamos que es conveniente mirar el tablón de anuncios todos los días. En él hay información sobre prácticas en "La semana que vivimos", y en Televisión Gijón.

Tampoco hay que olvidar la reunión que organiza Antena 3 el martes 6 de marzo a las 13'00, en el salón de actos de la Facultad.

Diana Granada

La Gala misteriosa

El mutismo de los organizadores de la Gala sigue impidiéndonos informar con detalle sobre ésta, pero no todos nuestros esfuerzos investigadores han caído en saco roto. Conocemos, por ejemplo el día de emisión: el 14 de marzo, es decir, el primer día de fiestas. Antes de esa fecha, se pasará por las clases un vídeo promocional para ir abriendo boca. En cuanto al contenido, se inspirará en anuncios y programas de televisión (El Informal, Gran Hermano, el spot contra las

drogas, etc) para hacer parodias relacionadas con nuestra facultad. La plantilla de actores y actrices está formada por alumnos y profesores de CC. de la Información que han participado más o menos de forma voluntaria.